
EMPRESAS

S&P mejora calificación de Cementos Chihuahua

La firma calificadora S&P Global Ratings elevó la calificación de crédito y deuda corporativa en escala global de BB- a BB, con perspectiva estable, del Grupo Cementos de Chihuahua (GCC).

A través de un comunicado en la Bolsa Mexicana de Valores, la firma explicó que la mejora obedece a una rápida integración por parte de la emisora, de los activos adquiridos a finales del año pasado, mejorando la presencia geográfica estratégica de la compañía, lo cual le permite consolidar eficientemente su red de distribución a lo largo de los estados del centro de Estados Unidos y Chihuahua.

“Estamos muy satisfechos con la mejora de calificación por parte de S&P Global Ratings. La integración de la planta de cemento en Odessa, Texas, las plantas de concreto y las operaciones de materiales para la construcción las adquirimos el año pasado.

“Observamos un panorama favorable en la industria en los distintos mercados donde GCC tiene presencia, lo que nos permitirá alcanzar un continuo crecimiento rentable y fortalecer aún más nuestra posición financiera”, indicó Luis Carlos Arias, Director de Administración y Finanzas de Cementos Chihuahua.

La cementera fue fundada en 1941, y actualmente cuenta con una capacidad anual de producción de cemento de 5.1 millones de toneladas métricas.

En el primer trimestre de este año, reportaron un alza del 42.5 por ciento en ventas netas en su comparación anual. *(Redacción)*